

災害時、外国人に正しい情報を

監督「東京を本拠地に栄えるのア」室相談士として活動し、また今後も回目は続けていく理由は、あえてが映画と言うまでもない。答えは舞ツトは台の中に全て詰まつていわせは

若者があふれるまちに

「藝術村構想」が具体化



第6回観光庁長官表彰を受け、竹田市の首藤勝次市長（左から5人目）を表敬訪問した藤高郁夫社長（同8人目）とTAOのメンバー

4月16日
震度6弱

TAOが描く 日本の夢

NY公演を終えて

る。

大分を拠点とした活動で得られた高い評価はさらに14年の「第6回観光庁長官表彰」へとつながっていった。結成からひたすらこだわってきた“類いのな

い全く新しい舞台芸術”から
20年の時を経て日の目を目指す
たともいべき瞬間だった。

が具体化していった。そして15年には「TAO文化振興財团」を設立し、大分市内に事務所も創設した。芸術村は現在のTAOの里とは全く趣旨の異なる施設といふ。

速さ
すと
待。
自
市田ノ津
海開き。砂
をようやく
シを立ち上げた
避難所の状況
ン・ベップ」
1日現在

大分合同新聞

夕刊

6年(明治19年)
同新聞社
大分市府内町3-9-15
同新聞社 2016
1 別府 0977-22-2121
14 FAX 0977-25-1230
完全連続紙
刊、統合版はありません。

金土
ラスワン
り湯の色変化
風 古里で公演



浦ビーチ海開き

日本、イスラエルが無人偵察機を共同研究へ。武器で商戦をするなら平和憲法などなきに等しい。

近場の別
院で一泊す
興。県民も
る九州ふつ
最大で7割

準備

八四

三一七

エム宜年・震発サイ

松協力してもらい生めている。避難ト必要な場所に出て、語での情報発信をした。約80人がボランチ集団。

総人口 12万 353人
※5月31日現在
ジを立ち上げた
避難所の状況
生の友人らが
語、ポルトガル
多言語に翻訳し
3300人が利
報が録録する中
象院など信頼性
源や自分たちで
確認が取れた正
けを発信した」
◆◆◆
が今後
で効果
中で
市は災害時

宇等。速さに着手すと、自転車降り続い
つと一休み市田ノ浦海開き。砂をようやく

にも、外国人支援多言語支援センタ
る。や外国人支援のボ
シテなどを主催する
化共生マネージャ
大阪市)は、20
震災の際、現地で
多言語発信などの
の地震でも熊本市